

平成 27 年 11 月 30 日

東京箱根間往復大学駅伝競走  
4 区・5 区の区間距離の変更検討開始について

関東学生陸上競技連盟

平素は本連盟の振興に対し、格別なるご高配を賜り厚くお礼申し上げます。さて、現在第 4 区から第 5 区への中継を実施している、往路小田原中継所（箱根口交差点付近・メガネスーパー前）は、旧小田原中継所（鈴廣前）の施設拡充工事に伴ない、第 82 回大会に現在の場所に移動させていただきました。現中継所においても、小田原警察署をはじめ、地域の方々のご支援ご協力を賜り、滞りなく大会を運営させていただいております。この間、今井正人選手（順天堂大）、柏原竜二選手（東洋大）、また今年度は神野大地選手（青山学院大）らをはじめとする、素晴らしい山上りの活躍がありました。

関係各所に改めて厚くお礼申し上げます。

その一方で、新たな課題も浮き彫りとなつてまいりましたので、本連盟では数年前より、参加大学の監督会議や、アンケート調査、駅伝対策委員会での協議検討を重ね、議論を積み上げてまいりました。

その結果、第 82 回大会から第 91 回大会までの 10 回の大会を顧み、10 年を終えた節目の今年度より、今後 3 年以内を目処に第 4 区・第 5 区の区間距離を見直す方向で関係各方面との協議を開始することを、本連盟最高議決機関である代表委員総会で決議致しました。

以 上